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・来週はクリスマス家族例会です。例会を最初に行い、
子供達へプレゼントを渡し、利酒会とカラオケ大会
を開いて皆さんに楽しんでもらおうと親睦活動委員
会で計画しております。
・インターアクトクラブ国際理解研修会が来年2月 4日
と 5日に予定されています。場所は天栄村ブリチッ
シュヒルズで行われます。斉藤委員長を中心に生徒
さん、先生が出席されます。
・職業奉仕委員会第 2回セミナー案内が届いておりま
す。1月 26 日 13 時から郡山のガバナー事務所で行
われます。
・いわき小名浜ロータリークラブの 50 年史が届いて
おりますので回覧します。
・米山記念奨学会より特別寄付の領収証が送付されて
来ています。寄付された方のボックスに入れておき
ましたのでご確認下さい。

◎各委員会報告
◇出席委員会－髙木小委員長
　本日の出席状況は下記の通りです。

◇スマイルボックス委員会－佐藤政司小委員長
・ガバナーエレクト事務所の事務局員さんがやっと決
まりました。押田、鈴木（修）、秋山、赤津、松崎、
金成各会員及び渡邉公平ガバナーエレクト、髙萩会
長、児玉副会長、生駒会長エレクト、冨澤幹事
・12 月 14 日出港の矢代会員の世界一周の旅 3月末の
無事帰国を祈って。吉野、鈴木（雅）、山下、中村、

◎会長報告－髙萩勝利会長
　皆さん、今日は。12 月も中旬に入り気温も下って
来ました。体調管理には気を付けて下さい。それで
は会長報告に入ります。12 月 7 日㈮に財団セミナー
があり会長、幹事、矢代財団小委員長の 3名で出席
致しました。また、8日㈯には渡邉公平ガバナーエレ
クト国際協議会歓送会及びガバナーエレクト事務所開
設披露が開催され大成功の内に終了致しました。それ
から12月 13日にはいわき桜ロータリークラブのクリ
スマス会に会長、幹事、会長エレクト及び渡邉公平ガ
バナーエレクト夫妻も出席されコリーナで開催する予
定になっております。私からは以上です。

◎幹事報告－冨澤藤利幹事
・12 月 8 日㈯に行われましたがガバナーエレクト歓
送会及びガバナーエレクト事務所開設披露に大勢の
皆様のご出席を頂戴し誠にありがとうございました。
・12 月 5 日の例会終了後に開催された理事会につい
て報告します。まず、会員数の増強ですが候補者（会
社）としてクレハ錦建設、東邦銀行（退職者）、い
わき大王製紙等の案が出ております。更なる候補者
の提案をお願いします。それから予算についてです
が「いざなぎ、いざなみ」像除幕式関連費、「希望
のあかり」モニュメント設置基金、地区大会登録料
及び表彰負担金等の支出に苦慮しておりましたが協
議の結果、積立金や義援金より総合的に判断して決
めることになりました。

出席状況 正会員数　　　　　   51 名　　　　本日出席会員数　　　　　  34 名
 本日の出席率　　　 72.34％　　　  修正出席率　　　　　 　 82.27％
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第 2483 回　例  会　平成 24年 12月 12日 ( 水・晴 )

　　　　いわき勿来ロータリー・クラブ

ロータリーソング
－今月は家族月間です－

4つのテスト
　　荒川　義次 会員

富岡、峯口、煙山、嵐、清水各会員
・お世話になります。皆さん良い年をお迎え下さい。

矢代会員
・ガバナーエレクト国際協議会歓送会で久し振りにコ
ンダクターを振り心配でしたが何とか務めることが
出来ました。　　　　　　　　　　　　　髙瀬会員
・歓送会皆様のご友情に感謝申し上げます。
渡邉公平ガバナーエレクト、鈴木（修）、鈴木（雅）
各会員
・前回休んでごめんなさい。

荒川（義）、佐野、荒川（清）各会員
・出席奨励賞ありがとうございました。

佐藤（政）、小松崎各会員及び生駒会長エレクト
・誕生祝いありがとうございました。　　　馬上会員

◎ガバナーエレクト事務所
　　　　　　　   －鈴木修一郎次期地区幹事

　先日、行われましたガバナーエ
レクト歓送会並びにガバナーエレ
クト事務所開設披露の時には皆様
のご支援、ご協力を頂き本当にあ

りがとうございました。思い出に残る歓送会になった
と思っております。それで12月 10日よりガバナーエ
レクト事務所に高部有紀さんに事務局員として平成26
年 8月 30日までの期間お願いすることになりました。
事務所の時間は月曜日から金曜日の9時 30分から 17
時までとなります。鈴木雅之会員のバックスさんから
の派遣ということになります。いろいろな対応でバッ
クスさんからも応援して頂くことになろうかと思いま
す。

◎ガバナーエレクト事務局員
　　　　　高

たか

部
ぶ

有紀さん挨拶
　ガバナーエレクト事務局員とし
て平成 26 年 8 月までお世話にな
ります高部有紀と申します。至ら
ない点は多々あるかと思いますが

精一杯務めさせて頂きますので宜しくお願い致しま
す。

◎ロータリー財団委員会報告
－矢代昭雄小委員長

　12 月 7 日に郡山で財団のセミ
ナーが開催されました。財団の仕
事は寄付を集めるのがメインだと
思っていましたら内容が今までと

変って来ました。特に未来の夢計画、地区補助金等
地元に目を向けた支援を行うということで積立てた

半分を 3年後から地区の活動資金として補助するこ
とになり、これは昨年からそちらへ舵を切りました。
今年はパソコンで情報を共有するという形をとるこ
とになり、ＩＤ登録してパソコンで資料をとらない
と手続きが出来なくなりました。大切なことはクラ
ブの活性化の為に地区補助制度をよく理解し事業計
画を組んで審査してもらい補助金をもらうことです。
いわきでは桜クラブ、郡山の 4クラブが補助をもら
いました。今後皆様と検討しながら進めて行きたい
と思いますので宜しくお願いします。

◎会員卓話－第 47 代会長　髙木　孝道会員
　私も何時の間にかクラブにお世
話になって後期高齢者に入ってし
まいました。今年と来年は特に出
席率向上を目指し頑張って行くつ
もりです。今年度は出席小委員長

ということで中村会員と担当しております。昨年、
一昨年と米山記念奨学会のカウンセラーを引き受け
皆様のご協力を得て何とか無事に終了致しました。
今年は少しゆっくりさせて頂こうと思いましたら出
席担当となってしまいました。私にとって重い役割
だと思っています。皆さんの出席状況をひとりひと
りチェックをして集計し随時報告するということで
私にしてみれば苦手な忙しい仕事です。そしてそれ
が毎週あり写真も撮られて緊張しているところです。
しかし、ロータリーは出席することに意義があるの
で、重要なことであると考えています。お陰様で当
クラブの出席率も毎回 80 パーセントを越えておりま
す。いわき分区でもトップクラスです。これからも
例会をより一層楽しく盛り上げて行きたいと思いま
す。私がロータリークラブを知ったのは25歳頃です。
当時は右肩上がりの経済成長の波に乗り、髙木ミシ
ンも順調で私も体調を崩す位仕事を受注しておりま
した。オートバイに乗り続けついに胃下垂になって
しまいました。
　当時の前田医院の前田先生に「髙木君はまだ若い
から近い将来勿来ロータリーに入って人生を磨きな
さい。そして、地域に貢献しなさい。」と言われた言
葉が忘れられません。その一言の優しい人柄と品格
が強烈に胸に今でも残っています。後から聞きまし
たら前田先生はクラブの初代会長さんでした。また、
米山記念奨学会カウンセラーとして 2年間奨学生の
朱美善さんのお世話を出来たのも会員の皆様のご支

援とご協力があったからだと感謝しております。


